

Alexandre SALVADOR nommé Directeur Général d'Intrasense pour accélérer le repositionnement stratégique sur des solutions à forte valeur ajoutée médicale intégrant de l'IA en radiologie.

**Montpellier, France, le 27 août 2024 à 17h45 CEST**

Le Conseil d'administration d'Intrasense (FR0011179886 - ALINS), réuni le 26 août 2024 à 17h30 sous la présidence de Monsieur François NICOLAS, a décidé de nommer Monsieur Alexandre SALVADOR en qualité de Directeur général d'Intrasense.

Monsieur Alexandre SALVADOR succède à Monsieur Nicolas REYMOND qui occupait cette fonction depuis 2018.

La décision du Conseil d'administration a été motivée par la volonté d'accélérer le repositionnement de l'entreprise sur des solutions à forte valeur ajoutée médicale, intégrant l'intelligence artificielle en radiologie. Ce repositionnement repose sur une feuille de route produit ambitieuse, dont les premières étapes ont récemment obtenu des approbations réglementaires en Europe. L'objectif est désormais de viser une croissance significative du chiffre d'affaires.

Dans ce contexte, le parcours de Monsieur Alexandre SALVADOR en fait un leader hautement expérimenté pour mener cette accélération stratégique de l'entreprise. Il a notamment joué un rôle clé dans la transformation stratégique et le développement de business innovants en santé digitale intégrant de l'Intelligence Artificielle (IA) au sein de sociétés telles qu'Agfa Healthcare, Philips Healthcare, CSL Behring, et lors de son dernier poste chez Bayer Pharmaceuticals en tant que Vice-Président et Responsable mondial des Solutions Digitales en Radiologie.

Sous sa direction, Intrasense visera à accélérer son repositionnement stratégique tout en poursuivant une politique d'innovation continue, répondant ainsi aux besoins croissants des professionnels de santé pour le bénéfice de leurs patients.

Nous souhaitons la bienvenue à Alexandre SALVADOR, et plein succès dans ses nouvelles fonctions.

## À propos d'Intrasense

**Expert français de l'imagerie médicale depuis 2004, Intrasense développe et commercialise dans 40 pays des plateformes logicielles facilitant et sécurisant le diagnostic, la prise de décision et le suivi thérapeutique.**

Myrian®, solution de visualisation avancée en radiologie, met au service de 1200 établissements de santé des applications cliniques d'aide à l'interprétation de tous types images. Depuis 2021, Intrasense développe Liflow®, une nouvelle plateforme dédiée à l'oncologie pluridisciplinaire et collaborative, permettant d'optimiser la prise en charge et le suivi du patient.

Filiale du groupe Guerbet depuis juin 2023, Intrasense poursuit l'enrichissement de ses solutions par l'intégration d'algorithmes d'intelligence artificielle en imagerie médicale. Ses équipes travaillent en étroite collaboration avec les professionnels de santé pour contribuer à sauver des vies.

Plus d'informations sur [www.intrasense.fr](http://www.intrasense.fr)

### Intrasense

Salomé Sylvestre  
Chargée des communications  
Tél. : +334 67 13 01 30

[investisseurs@intrasense.fr](mailto:investisseurs@intrasense.fr)

### NewCap

Thomas Grojean  
Communication financière  
et relations investisseurs  
Tél. : +331 44 71 20 40

[intrasense@newcap.eu](mailto:intrasense@newcap.eu)